

Deutsche Vermögensberatung

Die **Deutsche Vermögensberatung AG (DVAG)** ist ein in Deutschland, Österreich und der Schweiz tätiger **Finanzvertrieb**. Das Unternehmen wird von der *Deutsche Vermögensberatung Holding* gesteuert und ist bei der **Industrie- und Handelskammer Frankfurt am Main** gemäß der **EU-Vermittlerrichtlinie** als **gebundener Versicherungsvertreter** registriert.^{[2][3]} Das als **Strukturvertrieb** organisierte Unternehmen wurde 1975 von **Reinfried Pohl** (1928–2014) gegründet, sein **Unternehmenssitz** ist Frankfurt am Main.

[Inhaltsverzeichnis](#) [\[Anzeigen\]](#)

Unternehmen [\[Bearbeiten | Quelltext bearbeiten \]](#)

Über 18.000 hauptberufliche **Vermögensberater** beraten und betreuen 8 Millionen Kunden. Die DVAG setzte im Geschäftsjahr 2020 1,98 Milliarden Euro um und erwirtschaftete einen Gewinn von 211,8 Millionen Euro. Das Volumen aller vermittelten Verträge (Gesamtbestand) betrug über 222,8 Milliarden Euro.^{[4][5]} Die Familie Pohl hält an der DVAG über die *Deutsche Vermögensberatung Holding* die Mehrheit von 60 Prozent plus zehn Aktien; die restlichen Anteile hält die **Generali Deutschland Holding AG**.

Deutsche Vermögensberatung AG



Deutsche Vermögensberatung

Rechtsform	Aktiengesellschaft
Gründung	1. Juli 1975
Sitz	Frankfurt am Main, Deutschland
Leitung	Hans-Theo Franken (<i>Aufsichtsratsvorsitz</i>) Steffen Leipold (<i>Vorstand</i>)
Mitarbeiterzahl	rd. 18.000 hauptberufliche Vermögensberater ^[1]
Umsatz	ca. 1,98 Mrd. Euro ^[1]
Branche	Finanzvertrieb
Website	www.dvag.de

Stand: 2020.

